Hr. Hideyuki Tsuji, Chormeister

Hideyuki Tsuji studierte Geige, Flöte, Blechblasinstrumente und Dirigieren seit seiner Kindheit. Er absolvierte seinen Abschluss an der Tokyo University of Arts.   

Gesangsunterricht nahm er unter der Leitung von Takanosuke Watanabe, Kirchenmusik bei Michio Kobayashi und Masatoshi Sasaki. 

Er studierte in Italien und Europa bei L. Guarini, F. Tagliavini und H.Rilling im Jahre 1985.

Im Jahre 1986 gewann er den Novara International Vocal Wettbewerb in Italien. 1986 begleitete er als Tenorsolist Beethoven’s 9. Symphonie in Heidelberg, in den Jahren 1988 und 1989 war er im Großen Saal des Wiener Musikvereins, 2000 darüber hinaus in Kaiserslautern und Passau tätig. Durch sein Mitwirken an einer Vielzahl von Konzerten konnte er sich einen herausragenden Ruf verschaffen.

Hideyuki Tsuji nimmt an zahllosen Auftritten in Japan teil und sein Repertoire reicht von klassischen bis hin zu modernen Opern, die bisher alle ausnahmslos in Musikmagazinen und Broschüren erschienen. Seine stark auf Kirchenmusik fokussierten Aktivitäten sind sehr besonders, aufgrund deren er des Öfteren immer wieder in den Mittelpunkt der Aufmerksamkeit rückt – als Solist, Oratoriensänger und Dirigent.

Derzeit ist er als Lehrer am Senzoku Gakuen College of Music tätig, wirkt als Vorstandsmitglied der Japan Choir Conductor Association, als Mitglied des Ensembles BWV2001 sowie als Lehrender am iARTS-Bachelorprogramm mit. Ferner ist er Kommentator der NHK Radiosendung für Chorstunden sowie Vorstandsmitglied der Group Nahbe. Außerdem tritt Hideyuki Tsuji regelmäßig in der TV-Sendung “NHK Chorus Competition Magazine” auf. Er ist zudem Mitautor zweier Lehrbücher über die Interpretation des Requiems sowie über “Le Nozzi de Figaro”.  
Conductor: Mr. Hideyuki TSUJI 

Learned violin, piano, flute, brass instruments and composing since his childhood.

Graduated from Tokyo University of the Arts and its graduate school.

Studied vocal under Takanosuke Watanabe, sacred music under Michio Kobayashi and Masatoshi Sasaki.

Studied in Italy and Europe under L. Guarini, F. Tagliavini, H. Rilling in 1985.

Awarded in the Novara International Vocal Competition (Italy) in 1986. Later he attended Beethoven’s 9th Symphony concert as a tenor soloist in Heidelberg in 1986, at the Wiener Musikvereinssaal in 1988 and 1989, in Kaiserslautern and Wassau in 2000. Also attended many more concert around Europe where he received very high reputation.

His appearances in Japan were countless and his repertoire ranges from classic operas to trendy ones, from all of them were introduced in favor on music magazines and papers.

His activities as a musician for sacred music are extraordinary and always in the center of attention – as a soloist, evangelist and as a conductor.

Presently he conducts 13 choirs all around Japan.

Teacher at the Senzoku Gakuen College of Music, Board member of Japan Choir Conductor Association, Member of Ensemble BWV2001, Executive member of iARTS, commentator of NHK Radio program for chorus lessons, Executive member of Group Nahbe. Appears on TV show “NHK Chorus Competition Magazine”.
Co-author of 2 lecture books for pronunciation of Requiem, and for pronunciation of “Le Nozzi de Figaro”.

